



Gases de Occidente de insiste en el gasoducto

GdO lanzó su nueva imagen, asociada a su planes de expansión.

Por: Redacción EL TIEMPO

9:53 p.m. | 21 de abril de 2016



Foto: Santiago Saldarriaga

La empresa lanzó su nueva imagen



0

COMPARTIDOS

Gases de Occidente se proyecta ahora como GdO, la versión corta de su viejo nombre y su imagen es una llama azul que simboliza las soluciones energéticas y una hoja verde como parte del compromiso con el medio ambiente.

Renovación que viene acompañada de los planes de la compañía empeñada en sacar adelante la construcción de un gasoducto a Buenaventura y en cubrir los últimos seis municipios del Valle que aún están sin la conexión a gas.

PUBLICIDAD

Conoce Uninorte
haz parte de
nuestro equipo
de profesores



En la actualidad GDO cuenta con 1.015.000 usuarios en el Valle y Cauca y la meta es llegar a 1.070.000 este año.

"Estamos a la expectativa de que la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) nos autorice la llegada a 10 nuevos municipios en el Valle y en el Cauca y nos permita construir un gasoducto para llevar el gas a Buenaventura, sin necesidad de tener que llevarlo en camiones", dijo el gerente de GdO, Arturo Gutiérrez de Piñeres.

"Todavía hay corregimientos que requieren del gas, siempre estamos mirando la viabilidad de cubrir el 100 por ciento de la población de la región. Hoy tenemos atendidos ocho municipios en el Cauca y 36 en el Valle, incluidos corregimientos, llegamos casi a 200 poblaciones en total", agregó Piñeres.

Se planea llegar este año a los municipios vallecaucanos de Argelia, El Cairo, La Cumbre, El Águila, Dagua y Restrepo para la atención de 30.000 usuarios.

Y se espera la autorización para extender sus redes hasta las poblaciones caucanas de Toribío, Suárez, Buenos Aires y Caldonó.

El otro proyecto que empuja la compañía es el gasoducto que precisa de 170.000 millones de pesos de inversión.

"De nuestra parte el proyecto está listo, estamos preparados, solo esperamos la autorización de la Creg para poder construirlo. Esperamos que se de este año", dijo Gutiérrez de Piñeres.

El gasoducto partiría de Palmira, atravesaría la Cordillera Occidental hasta

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Profesor no acepta disculpas del presidente de Ecopetrol y denunciará
- 2 Así fue el falso embarazo con barriga de trapo en Cartagena
- 3 Emergencia por mortandad de peces en Ciénaga de Zapayán, Magdalena
- 4 Familia le da el último adiós a paisa que falleció en Ecuador
- 5 Gobernador del Atlántico solicitó intervenir a Electricaribe

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD

